



## E N C O R T O

## NACIONALES

**Recompensa**

La Fiscalía General de Chihuahua ofreció una recompensa de cinco millones de pesos para quien proporcione datos que ayuden a capturar a los reos evadidos el domingo 1 de enero del Cereso 3 de Ciudad Juárez. Hasta ahora la policía no ha tenido éxito en la búsqueda y aprehensión de los criminales que se fugaron del centro penitenciario, quienes para hacerlo asesinaron a doce policías estatales.



Fiscalía General del Estado de Chihuahua

**Ordenada**

El gobierno federal reconoció las acciones emprendidas por Estados Unidos para ampliar el método de admisión a su mercado de trabajo. Con este programa Washington procesará el acceso de hasta 30 mil personas de Cuba, Haití, Nicaragua o Venezuela por mes, lo que representaría un total de 360 mil durante 2023, la mayor expansión en materia de movilidad laboral en la historia contemporánea de la Unión Americana.



Fotos: Guevarra

**Marchas**

Una encuesta realizada por la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México señaló que seis de cada diez capitalinos han participado al menos una vez en una marcha o manifestación, al tiempo que piden a las autoridades garantizar que no haya actos de violencia en ellas. Según el ejercicio, 97% indicó que hay grupos que se infiltran en las protestas sociales y realizan actos violentos durante las manifestaciones, lo que desvirtúa el motivo de las movilizaciones.

## LEGISLATIVAS

**Acuerdo**

Durante la primera sesión ordinaria de la Comisión Permanente en el año, los legisladores avalaron el lunes 2 un acuerdo de la Mesa Directiva relativo a la integración de las comisiones de trabajo que funcionarán durante el primer receso del primer año de ejercicio de la LXV Legislatura. El acuerdo avalado en votación económica precisa que la presidencia de la Primera Comisión, que se encarga de analizar los asuntos de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, estará a cargo del diputado morenista Pablo Amílcar Sandoval.

**Ratificado**

El pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó el jueves 5 por mayoría el nombramiento de **Carlos Joaquín González** como nuevo embajador de México en Canadá. La designación, a propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, recibió 23 votos a favor, doce en contra y una abstención.



Comisión Permanente del Congreso

**Terna para la CRE**

La Comisión Permanente recibió un oficio del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien propuso una terna para la designación del comisionado presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Dirigido al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, y firmado por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en el documento se propone para el cargo a Alfonso López Alvarado, Víctor David Palacios Gutiérrez y Vicente Melchi García (quien en su caso sería reelecto).

